

ESTRUCTURA DE COSTES DE LA EMPRESA DAB.

El esfuerzo de nuestra empresa por ofrecer servicios personalizados y especializados a personas mayores requiere una estructura de costes bien planificada y eficiente.



-Por una parte el personal o el recurso humano tendrá una gran importancia. Contrataremos personal altamente capacitado y experimentado para brindar atención personalizada a nuestros clientes. Esto incluirá cuidadores, enfermeras, psicólogos geriátricos y otros profesionales especializados en el cuidado de personas de la tercera edad. Por lo tanto, los salarios del personal representarán una parte

significativa del presupuesto total.

Por otro lado tenemos las instalaciones.

Mantendremos unas instalaciones seguras y cómodas para realizar actividades sociales y grupales al aire libre y poder interactuar con nuestros clientes cuando sea necesario.

Visitarlos en sus hogares o recibirlos en oficinas para consultas o eventos sociales planificados previamente.

Los gastos relacionados con el alquiler del local, mantenimiento e infraestructura tecnológica también forman una parte importante de la estructura de costes.

También encontraremos material didáctico o equipo médico.

Proporcionaremos material didáctico para realizar actividades recreativas como manualidades u otras opciones lúdicas con terapeutas ocupacionales que fomenten la interacción entre los clientes

Esto también se verá reflejado en las excursiones proporcionando un equipamiento médico necesario como sillas adaptadas u otros dispositivos asistenciales imprescindibles para garantizar un servicio integral centrado siempre en la comodidad del cliente.

Invertiremos una gran parte de nuestro presupuesto concretamente hacia esta categoría debido a su importancia directa sobre el bienestar físico y mental de cada uno de los integrantes pertenecientes a nuestra empresa.

Encontramos también el transporte.

Para facilitar las excursiones que sean programadas, contaremos con vehículos adaptados capaces de acoger tanto sillas de ruedas como otros elementos de ayuda para la movilidad.

Esto englobará también traslados puntuales hacia lugares como hospitales o a sus propios hogares.

El marketing y la publicidad tendrán una gran importancia en nuestra empresa debido a la importancia de mantenernos visibles dentro de un mercado en el que competiremos con otras empresas.

Es por esto que destinaremos una parte de nuestro presupuesto a acciones promocionales y publicitarias utilizando herramientas innovadoras como redes sociales o plataformas web informativas.

Por último la administración y gestión de las actividades y clientes.

El presupuesto destinado a los trabajadores de este sector es también imprescindible ya que estos gestionarán correctamente los asuntos administrativos desde facturas y citas hasta la comunicación.